
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

   

   

  

  

  

 

   

  

  

 

  

  

  

 

 

 

 

  

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

  

  

  

  

 

  

   

    

最後は一人一人に優しく声を掛けながらカードを渡してくれた天寿 常務取締役の

大井仁史さん。今回のカードラリーでは、沢山の興味深い質問が出ました。毎日

食べているご飯やお水はお酒造りにとって大切なものであり、この条件が揃って

いる矢島町だからこそ親しまれる酒蔵があることが子ども達の心の中にも残った

ようです。子ども達が過ごしている矢島町には、歴史のあるお仕事やお店などが

数多くあるのでこれからの矢島町探検カードラリーでどんな興味を持ってくれる

のかとても楽しみです！ 

～天寿酒造 R5・5・25(木)～ 

矢島保育園 わくわくプロジェクト

 

 

 

 令和 5 年度の矢島町探検カードラリーも 5 回目となりました。、この日は理事

長先生の職場でもある天寿酒造に行ってきました。子ども達は「天寿ってどこに

あるの？」「理事長先生がお酒造っているのかな？」と期待を膨らませながら、

元気に保育園を出発しました。 

 

中に入るとひんやりした空気が漂っていて子ども達は少しドキドキしている

様子でした。高く積まれた沢山のケースを見ながら 

「ここにあるの全部お酒かな？」と不思議そうに周りを見回していました。 

 

 

令和5年6月16日発行 

皆さん、こんにちは！ 

天寿酒造 

お酒はお米から出来ているのですが、お酒を造るためにはきれいに

洗わないといけません。何で洗っているか知っていますか？ 

お米はお湯を使って丁寧に

洗っているんですよ！ 

甘いお酒は 

ありますか？ 

せっけんかな？ 

お水だよ！ 

いい質問だね！お酒にはいろんな種類が

あります。甘いお酒、辛いお酒、 

フルーツの香りがするお酒など…。 

みんなのお家の人達はどれが好きかな！ 

ちなみに子どもでも飲めるお酒があるんです

よ！「甘酒」です。天寿でも造っていますよ！

ぜひ、飲んでみてくださいね。 

おはようございます。皆さんが来るのを楽し

みに待っていた理事長先生は大事な仕事でい

ませんが私が案内しますよ！ 

常務取締役 

大井 仁史さん 

このケースは

何かな？ 

みんなが住んでいる矢島町は、鳥海山か

ら流れてきているきれいな水と美味しい

お米が採れるとても良い所だから、ここ

でお酒造りを始めたんですよ！ 

どうしてここでお酒を

造ったんですか？ 

なんか寒いね～ 

お待ちかねのカードをもらいます 


